



Recompra el GIS acciones, son más de 10 millones

Estaban en poder de algunos bancos y serán recolocadas a disposición de inversionistas

Saltillo, Coahuila.- A fin de colocarlas entre el público inversionista, el Grupo Industrial Saltillo informó ayer haber recomprado más de diez millones de acciones que estaban en poder de instituciones bancarias desde el 26 de enero del 2010, cuando fueron suscritas a su favor mediante compensación de obligaciones surgidas de las operaciones con instrumentos financieros derivados.

La recompra de dichas acciones fue notificada por medio de un comunicado, en el cual se precisa que la operación consistió en la adquisición de cinco millones 276 mil 176 acciones Serie S-1 y cinco millones 276 mil 167 acciones Serie S-2 de la compañía, equivalentes en conjunto al 2.82% del total de las acciones suscritas y pagadas de la misma, con cargo a su capital contable.

En la misma fecha, inversionistas distintos a esta emisora o a personas relacionadas con ella, adquirieron 32 millones 935 mil acciones Serie S-1 y 32 millones 935 mil acciones Serie S-2, equivalentes en conjunto al 17.58% del total de las acciones suscritas y pagadas de la compañía.

La totalidad de las acciones mencionadas pertenecían a instituciones financieras, quienes el 26 de enero de 2010 las suscribieron mediante compensación de obligaciones a su favor surgidas de operaciones con instrumentos financieros derivados.

El objetivo de esta transacción es, con apoyo de la casa de bolsa involucrada en la adquisición, recolocar tales acciones entre el gran público inversionista para aumentar y diversificar la base de inversionistas, y contribuir así a incrementar la liquidez de la acción en el mercado.

Importante esfuerzo

Entrevistado por VANGUARDIA el Director de Análisis y Planeación Financiera del Grupo Industrial Saltillo, Saúl Castañeda de Hoyos, informó que se trata de un esfuerzo financiero bastante importante, traducido en una operación que vendrá a reforzar de manera importante a la compañía, al recolocar a la disposición del público inversionista esas acciones, las cuales irán a parar en muchas más manos.

Expuso, además, que esta operación es también otro resultado positivo del buen desempeño que muestra el Grupo Industrial Saltillo, pues basta con recordar que hace unos días dos importantes calificadoras elevaron a la compañía: Standard & Poor's, de Triple B a A-, y Fitch de Triple B a A +, lo que es resultado de una sólida posición financiera, según lo constatan estas agencias .

Diseño, vanguardia y ahorro: Presenta el 'Calorex Evolución'

Dentro de la "Expo Nacional Ferretera 2012" que se desarrolla en Guadalajara, el Grupo Industrial Saltillo presentó su nuevo calentador "Calorex Evolución", con un diseño muy vanguardista, el cual estará en el mercado a partir de enero de 2013, y que promete un importante ahorro en el consumo de agua y gas sobre los modelos hasta ahora tradicionales.